

ANIVERSARIOS DE JUNIO 2024



Junio 19, 1949

75 aniversario del inicio de la cátedra de Alergología dentro de la carrera de Medicina, la primera en América Latina, creada por el Dr. Carlos Canseco, especializado en alergología en la Universidad de North Western, en Chicago, Illinois.

Junio 12, 1944

80 aniversario de la primera tesis profesional de la carrera de Químico Farmacobiólogo en la Facultad de Ciencias Químicas por Arturo P. Sepúlveda García con el tema "Estudios higiénicos y analíticos de las leches naturales y de las leches preparadas".

Junio 5, 1984

40 aniversario de la inauguración del gimnasio "Luis Eugenio Todd" en Ciudad Universitaria con el Treal Meet International de Karate, cuyo primer lugar obtiene la UANL al mando de Kuji Matsumoto y Kunio Murayama, sobre las selecciones nacionales estudiantiles de Costa Rica y Guatemala.



Junio 14, 1984

40 aniversario de la creación de las preparatorias No. 21 de China y No. 24 de Anáhuac, N. L., con las que se cubre la totalidad del estado con educación media superior y evitar con ello el desplazamiento de los jóvenes hacia el área metropolitana de Monterrey.



Junio 23, 2004

20 aniversario del Himno oficial de la UANL, de la autoría de Antonio Flores Martínez y arreglo musical de Óscar Eduardo Torres Carda, con el fin de rendir homenaje a la Institución y enaltecer sus valores y virtudes.

Junio 1, 1999

25 aniversario de la aprobación del Programa de Estudios Generales para la Formación Integral de los Estudiantes de Licenciatura, Profesional Asociado y Técnico Superior que incluye once nuevas asignaturas fundamentales y complementarias en las carreras.

Junio 14, 1984

40 aniversario de la Licenciatura en Bibliotecología, actual Licenciatura en Gestión de la Información y Recursos Digitales, ofrecida por la Facultad de Filosofía y Letras, cuyo primer plan de estudios se subdivide en las áreas de administración, organización bibliográfica, general y servicios e información.

Junio 23, 2004

20 aniversario de la aprobación de la carrera de Ingeniero en Mecatrónica en la FIME y del Bachillerato Técnico en Mecatrónica Industrial con enfoque en Competencias Laborales en la Álvaro Obregón.



UANL



AYER EN LA UANL

22/junio/1938. En el Aula Magna de la Universidad ofrece un concierto la pianista regiomontana Consuelo Villalón Alemán con un programa que incluye la Sonata Op. 57 de Beethoven, Carnaval Op. 9 de Schumann, Sarcarola, Mazurca 3 y Polonesa Op. 44 “Trágica” de Chopin.

1/junio/1940. El intelectual español Jaime Pi-Suñer dicta su quinta conferencia sobre “Métodos de estudios de consumo y estado de nutrición”, en el salón de acuerdos del Ateneo de Ciencias y Artes, en el Aula Magna.

1/junio/1942. La eminente contralto regiomontana Agueda de Ávila ofrece el Concierto de Gran Ópera en el Aula Magna de la Universidad, acompañada al piano por la profesora Carmina Aguilar del Conservatorio Nacional de Música.

6/junio/1951. El reconocido doctor Adrián Torres Muñoz, uno de los mejores parasitólogos del mundo, lleva a cabo en el Aula Magna de la Universidad la proyección de la película “Aureomicina, el antibiótico versátil”, a la que asisten médicos de la localidad.

18/junio/1953. Günther P. Dillner y Dr. Rudolf Fechter, agregados comercial y cultural de la embajada de Alemania, respectivamente, tratan con el rector Raúl Rangel Frías la reanudación de vínculos entre ambos países y un futuro intercambio de estudiantes.

15/junio/1964. La Sociedad de Alumnos y la dirección de la Facultad de Medicina inician las Segundas Jornadas Médicas Estudiantiles con una serie de sesiones clínicas observados en el Hospital Universitario a las que asisten alumnos de cuarto y quinto grado de las universidades de Tamaulipas, Guadalajara, San Luis Potosí, Durango, entre otras.

18/junio/1965. Jesús Rodríguez Muro renuncia al cargo de jefe del Departamento de Extensión Universitaria, al ser designado asesor en cuestiones económicas y administrativas de la Rectoría, y en su lugar el rector Eduardo A. Elizondo designa a la Dra. Aurora Moreno.

28/junio/1974. Entra en vigor, a través de las clínicas de la Facultad de Odontología de la UANL, el Servicio Social de Pasantes, en forma obligatoria, estableciendo durante el periodo vacacional, servicios de emergencia mañana y tarde. De esta manera, el servicio que los pasantes presten a la comunidad será integral, ya que comprende aspectos preventivo y educativo.

15/junio/1979. Se transmite por Canal 12 de televisión el programa “Los cuentos de Juan Rulfo” (segunda parte) como apoyo al Taller de Lecturas Literarias en el nivel de preparatoria, a través del Departamento Central de Educación Audiovisual de la UANL.

2/junio/1982. En sesión solemne, el Consejo Universitario entrega por vez primera en más de 50 años el Grado de Doctor Honoris Causa en Medicina al médico Bernardo Sepúlveda Gutiérrez en reconocimiento a sus altos méritos académicos.

14/junio/1993. Se realiza el seminario “Colombia, Nuevo León: una frontera en tres tiempos”, el cual es coordinado por Celso Garza Guajardo, director del Centro de Información de Historia Regional de la UANL, y cuenta con la presencia de Antonio Fuentes Flores, director general de Fidenor.

27/junio/2006. Fallece Cayetano Garza, uno de los más grandes promotores del deporte y de la educación en Nuevo León, fundador de la Facultad de Organización Deportiva y coach de los Auténticos Tigres.